
Евгений Клеп "сбежал" от неудобных вопросов журналистов

Горловский Медиа Портал
16.01.13 21:56

Присутствуя сегодня на сессии Донецкого облсовета, Горловкcкий городской голова
Евгений Клеп отказался ответить на вопросы журналистов о состоянии дорог и
коммунальной сферы города.          
  Как пишет "Донецк.Комментарии"  на вопрос одного из корреспондентов, намеренно
ли Клеп игнорирует вопрос, он ответил: "Да, спасибо".
 
  А тем временем ролик, демонстрирующий состояние одной из центральных дорог
Горловки, выложенный на YouTube, продолжает набирать популярность, собрав уже
почти 5,5 тысяч просмотров и несколько нелестных комментариев в адрес действующей
власти.   
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